

< 合 言 葉 >

いつも 明るい あいさつ で
なにごとに 全力で 取り組む
だれにも やさしい 稲田っ子

いなだっ子

笠間市立稲田小学校

学校だより NO.2
令和4年4月8日(金)

始 業 式

4月6日(水)、2年生から6年生が登校し、体育館で令和4年度新任式、始業式を行いました。短い春休みでしたが、子供たちはそれぞれ1つずつ学年が上がり、体も大きくなったように感じました。

始業式の教科書授与では、代表の6年青木 圭佑さんが、名前を呼ばれたら元気に返事をして、立派な態度で教科書を受け取りました。

学校長式辞では、今年度から稲田小学校の学校目標が「自ら学び 豊かな心で たくましい稲田っ子」に変わったことを伝えました。目標ですから、それに向けて頑張ることが大切です。特に今年度は自分でどうしたら目標が達成できるのかをよく考えて、取りんでいってほしいと話しました。自分で考え行動する力は、これからの社会に必ず必要となってくるものです。そして、どうしたら「自ら学べるのか」どんなことをしたら「心が豊かになるのか」何をすれば「たくましい稲田っ子」になれるのかを自分で考えて取り組んでいってほしいことや、どうしてもわからない時には、お家の人や先生に聞いて、アドバイスをもらってほしいと話しました。

新年度の抱負発表は、6年生の中山 陽愛さんが行いました。中山さんは、6年生になってがんばりたいことを、みんなの前ではっきりとした声で堂々と発表しました。発表した作文は下に掲載してあります。

6年生になってがんばりたいこと

私が6年生になってがんばりたいことは、5つあります。

1つ目は、学習法を工夫し、学力をつけることです。ドリルであれば1日2個は進め、できなかったところをチェックしておき、繰り返し練習したいです。また、勉強で分からないところがあったら、先生や友達に聞いて、理解しながら進めていきたいです。

2つ目は、委員会活動や係の仕事をしっかりやることです。また、ボランティア活動で清掃をするなど、学校のためにできることも進んでやりたいです。友達にすべて任せるのではなく、自分から考え行動していきたいです。

3つ目は、自分の意見をしっかりと発表することです。私は手をあげる回数が少なかったもので、自分に自信をもち発表したいと思っています。また、発表する時には大きな声で心を込めて自分の考えを伝えられるようにしたいです。

4つ目は、体力をつけることです。私は休み時間に友達と教室で話していることが多かったので、体力が落ちてしまいました。これからは、積極的に外で走ったりなわとびをしたりして体力を付けたいです。

5つ目は、算数の問題を解けるようにしたり、英語を話したりできるようにしたいです。6年生になると英語や算数の学習が難しくなるため、今のうちに5年生の復習をして、また、英語の時だけでなく、水曜日などにも積極的に英語を話していきたいです。

いよいよ最高学年になります。私は最高学年として、下級生に優しくお手本となれるようがんばります。そして、稲田小学校の伝統を受けつぎ、先生方や友達と協力し合って、よりよい稲田小学校にしていきたいです。

